



## Championnat de France Tennis Excellence 2014 : voyage pour la demi finale !

publié le 27/05/2014 - mis à jour le 22/05/2016

### Dimanche 25 mai :

L'aventure commence à 8 h du matin un dimanche 25 mai devant le collège Guiton : départ pour les championnat de France à Amiens à plus de 600 km de La Rochelle. Temps clément et 7h30 de minibus...



Arrivée sans encombre malgré la fatigue. Accueil chaleureux des "gens du nord" (qui ont dans le coeur le soleil qu'il n'y a pas dehors).

On découvre nos hébergements respectifs. L'auberge de jeunesse à l'aspect un peu austère (une ancienne caserne) possède un intérieur propre et moderne (accueil, salle informatique, salles de détente...). Les chambres sont bien équipées et la literie est confortable (on découvrira plus tard que les cloisons sont un peu fines).

Le soir même réunion technique des jeunes officiels (futurs arbitres du tournoi dont Mathis Forbin, 6e1) et des accompagnateurs.

Le collège Guiton est classé tête de série n°4. Le sort en est jeté : nos joueurs et joueuses affronteront le lendemain dès 9h le collège Paul Emile Victor du Cap d'Agde (académie de Montpellier, 5ème meilleure équipe à partir d'un calcul des classements).

La journée a été longue. Une bonne nuit réparatrice est bien méritée.

### **Lundi 26 mai :**

On commence par le double mixte. Sarah et Hugo sont associés contre des adversaires a priori légèrement supérieurs. L'enjeu tétanise quelque peu Sarah dont l'entame de match est difficile ; d'autant que son équivalente féminine, 15/1, possède un coup droit ravageur ! Mais elle parvient à dominer son stress et à rentrer dans la partie tandis que Hugo, qui la soutient, joue tactiquement juste du début à la fin. 1ère victoire sur le score de 5/4 (Jeu décisif : 7/4) 5/3. Belle solidarité gagnante !

La deuxième partie voit s'opposer Louis (qui retrouve les terres aminoises) contre un adversaire classé 15. Louis, malgré quelques fautes d'arbitrages qui auraient pu le déstabiliser fait un match "parfait" jouant juste. Il gagne en deux sets : 6/1 6/3.

2ème victoire : ce qui signifie qu'une 3ème nous conduirait directement demi finale.

C'est ce défi que Maeva doit relever contre une adversaire redoutable, celle-là même qui a fait parler son coup droit infernal dans le double mixte.

L'entame de match est catastrophique pour Maeva qui ne parvient pas à rentrer dans la partie et à jouer son jeu. Les jeux, eux, défilent : 1er set sans appel 6/1 pour l'adversaire. 2ème set : Maeva commence à serrer le jeu, reprend petit à petit le contrôle de la partie et renverse le cours du jeu. Elle remporte ce set 6/1. Tout va se jouer sur 10 points (super Tie break). C'est serré et chaque point se paye cher. Maeva mène 7/4 avant de se faire remonter et mener 7/8. Son adversaire est à 2 points du match. Elle remporte finalement le super tie break et le match avec un sang froid remarquable 10/8.

Que d'émotion ... mais on est en demi finale !

Reste un match sans enjeu, celui d'Alexis. C'est l'occasion de se mettre en jambe et de régler son jeu. L'adversaire est coriace. Alexis perd 6/2 6/3 mais fait montre d'une belle combativité qui lui sera nécessaire demain.

La soirée se termine dans la bonne humeur au Laser Game non loin de l'auberge de jeunesse. L'état d'esprit a été très positif : l'entraide, la solidarité et la joie d'être ensemble sont au rendez-vous.

Il sera plus jamais nécessaire pour affronter nos adversaires de la demi finale, du collège Jean Monnet à Feucherolles (académie de Versailles) tête de série n°1 !

A demain...